



# Rote Woche

Neuigkeiten der SPD

im Wahlkreis Calw/Freudenstadt und darüber hinaus

Liebe Genossinnen und Genossen,

## breite Front für den Nationalpark!

Doch beginnen möchte ich diese **Rote Woche** mit der Meldung der Woche: **Uli Hoeneß** hat wohl gehofft, mit dem Steuerabkommen zwischen der Tigerentenkoalition und der Schweiz billig davonzukommen. Wie viele **Millionen** hat er wohl **unversteuert** bei Seite geschafft? Hat er – stellvertretend für alle Vermögenden in unserem Land – das denn so nötig? Bei den Menschen in Deutschland und in unserer Partei sorgt das immer wieder für fassungsloses Kopfschütteln. Genosse **Florian Pronold MdB** hat es auf den Punkt gebracht: **DAS ist asozial!**

## Nationalpark Nordschwarzwald

Die Debatte um den Nationalpark befindet sich in der heißen Phase und die Front der Unterstützer wird breiter. Nach dem **Calwer Landrat Helmut Riegger** haben sich in der Zwischenzeit auch der **Freudenstädter Landrat Klaus-Michael Rückert** und **OB Julian Osswald** (alle CDU) für den Nationalpark ausgesprochen. Offenbar getrieben von ihren eigenen Kommunalpolitikern ist sogar die CDU-Landtagsfraktion auf unsere Position eingeschwenkt. Dieser Wendung sind jedoch einige wichtige Veranstaltungen vorausgegangen.

Das Bekenntnis von Osswald konnte ihm die **SPD-Landtagsfraktion** auf ihrer Veranstaltung am Mittwoch letzter Woche mit **Claus Schmiedel, Johannes Stober, Alfred Winkler** und **Thomas Reusch-Frey** (alle SPD und MdL) sowie **Minister Alexander Bonde** (Grüne) in Freudenstadt entlocken. Kleine Anekdote: Claus Schmiedel wollte bei der Begrüßung partout nicht der **Name dieser einen regionalen SPD-Bundestagskandidatin** einfallen – wie heißt sie nochmal...?

Ich habe dabei die Frage in den Raum gestellt, die manche hier in unserer in weiten Teilen ländlich strukturierten Region umtreibt: Könnte es sein, dass eine Entscheidung des Landtags für einen Nationalpark Schwarzwald dazu führt, dass die Region bei künftigen infrastrukturellen Investitionen des Landes und bei der Verteilung von Geldern aus Bund oder Europa leer ausgeht, weil man dann glaubt, mit dem Nationalpark genug getan zu haben für die **strukturelle Entwicklung der Region**? Claus und der Minister haben aber beide deutlich gemacht, dass die Landesregierung auch und gerade nach der Einrichtung eines Nationalparks nicht vergessen wird, dass der Nordschwarzwald **Impulse für Infrastruktur** und wirtschaftliche Entwicklung benötigt, um mit der allgemeinen positiven Entwicklung des Landes mithalten zu können.



Bei der Vorstellung des Gutachtens zum Nationalpark Schwarzwald am Mittwochnachmittag in Baiersbrunn u.a. mit **Regierungspräsidentin Nicolette Kressl** und Kreisvorsitzendem Freudenstadt **Gerhard Gaiser** (Bild) hat sich dann Rückert deutlich positiv zu den Chancen des Projekts

geäußert und sich gegen alle Buhrufe und Pfiffe als konstruktiver Befürworter geoutet. Risiken wie beispielsweise den Borkenkäfer hält er nach Rücksprache mit seinen Forstleuten für beherrschbar. Herzlich willkommen im Club!

Überraschend ist auch **Ministerpräsident Kretschmann** erschienen. Den Vorwurf, im Nationalpark Schwarzwald lasse man den Wald "verrecken", beantwortete der gelernte Biologielehrer: "Nein, nein, das ist ein Irrtum. Sie glauben doch nicht wirklich, dass die Natur verreckt, wenn wir sie sich selbst überlassen." Bei allem Neid: Der Mann hat's drauf!

Am Freitag gab's dann die partei- und wahlkreisinterne Krönung bei der **Kreiskonferenz der SPD Freudenstadt**. Nach einer sehr interessanten und intensiven Diskussion zum Nationalpark haben die Freudenstädter Kreis-GenossInnen eine **befürwortende Resolution** einstimmig beschlossen. Glückwunsch zu dieser Entscheidung!



## Wahlkampf – mit Bildern



© Florian Jaenicke

In der Hoffnung, dass es euch gefällt und dass ihr eifrig beim Plakattieren mithelft grüßt euch herzlich

Eure Bundestagskandidatin – na, wie heißt sie? – Richtig!

Saskia Esler

## Veranstaltungen im Wahlkreis

- 2.5. Sascha Binder, MdL und SPD-Obmann im Untersuchungsausschuss „EnBW-Deal“ des Landtags, referiert in Freudenstadt
- 6.5. 19 Uhr „Politische Weinprobe“ mit Minister Alexander Bonde bei den Naturfreunden Nagold
- 1.-7.6. Wanderausstellung „150 Jahre SPD“ im Kurhaus Dobel
- 1.6. Empfang zur Ausstellungseröffnung
- 8.-14.6. Wanderausstellung „150 Jahre SPD“ im Kurhaus Bad Herrenalb
- 8.6. 15 Uhr Empfang zur Ausstellungseröffnung mit Gernot Erler MdB
- 15.6. 11-18 Uhr „150 Jahre SPD – 40 Jahre Ortsverein Bad Liebenzell“ Ausstellung, Festakt, Bewirtung
- **Save the date** 2. Oktober Stadthalle Wildberg BTW-Helferfest und Kabarettabend mit dem Passauer Kabarettisten **Sigi Zimmerschied**

Bei allen Terminen plane ich dabei zu sein und freue mich darauf, mit euch ins Gespräch zu kommen.

## Veranstaltungen/Termine in Land und Bund

- 27.4. OV-Konferenz 180 Tage bis zu BT-Wahl Filderstadt
- 23.5. Festakt 150 Jahre Sozialdemokratie in Leipzig
- 18./19.8. Berlin 150 Jahre SPD

**Am 22. September ist Bundestagswahl  
- und wir holen das Mandat!**